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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。台風一過で秋の到来と思っていましたが、またぞろ台風が発達し
ながらやってきそうで、すっきりしないお天気が続いています。もっとも昔のジャズボー
カルでセプテンバーインザレイン、9月の雨という曲があるくらいなので、むべなるかな
といったところでしょうか。
　先週末は出張で久し振りに大阪へ行ってきました。夜の懇親会場のミナミ、宗右衛門町
は大変な人並みで、高知の夜の街とは全く違った様相で、思わずウームとうなったことで
した。
本日は、2670地区ガバナー、前田直俊様をお迎えして、とても元気なガバナーアドレス
をお聞かせいただける予定です。よろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● お 客 様
第2670地区　　前田直俊ガバナー（坂出東ＲＣ）
高知第2分区　　矢野武志ガバナー補佐（仁淀ＲＣ）
随 　 行 　 員　　塩田  学会員　　松浦正博会員　（坂出東ＲＣ）
米山記念奨学生　ムチャンガ・シファ・ジョウェレさん

● バナー交換
前田直俊ガバナーとバナーの交換を行いました。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　田岡弘久　　　　　・生年月日　　昭和36年2月27日
・職　　業　　四国旅客鉄道㈱（JR四国）　高知企画部　部長
・配 偶 者　　理穂様　　　　　　・趣　　味　　料理、スポーツ観戦
・田岡弘久氏挨拶

　私は、ＪＲ四国の中でも少ない高知出身ですが、今は単身赴任です。高知での仕事は４年目を
迎えます。高知は大好きですので、これからもこちらで仕事ができたらいいなと思っています。
　ロータリークラブは初めてです。右も左も分かりませんので、皆様にいろいろ教えていただきながら活動していきた
いと思っています。よろしくお願いします。

● 幹 事 報 告
・9月10日（土）会員増強クラブ研修リーダー育成セミナーが開催され、入交増強委員長、クラブ研修リーダーの西山

彰一会員と私が参加しました。
･例会終了後、記念撮影を行います。

ルから入って欲しいという形になっています。
　1911年、ポートランドでの第2回全米ロータリークラブ
連合会で、「超我の奉仕」と「最も奉仕する者　最も報わ
れる」が非公式の標語、モットーとして認められます。1923
年、セントルイスの国際大会で、それらが、23の34の決議
として、国際奉仕、社会奉仕、全般の奉仕として出てきま
す。1950年、デトロイトの世界大会で、初めて国際ロータ
リーの標語、モットーとしてこの二つが認められます。1989
年、規定審議会で「超我の奉仕」が第１標語。「最も奉仕
する者　最も報われる」が第２標語として正式に決議さ
れ、今日に至っています。
　よくロータリーとライオンズがどうとか、I serve、We 
serveという話も聞きますが、ロータリーはI serve だと。
1923年頃にはI serveの方はindividually serve、個々
のサービス、個人的なサービスだと捉えられていました。
けれど、別の文書には collectively serve、集団のサー
ビスという言葉も出てきます。ということは、本来は個々で
するんだけれども、皆さんが心の中で訓練をして奉仕に
備えようと。それがやがて、クラブ、地区として団体的な
奉仕活動になっていく。必ずしもI serveだけではないと
いうことです。
　手続き要覧にも、1923年、社会奉仕という形で決議さ
れていますが、最初の概念、理念というのはちょっと変
わってきていて、４大奉仕の社会奉仕が出てきたのは、４

  ガバナーアドレス

第2670地区　　前田 直俊ガバナー（坂出東ＲＣ）

　この夏に、日テレ系のテレビで
ロータリーの宣伝を15秒枠で、
愛媛・香川・高知でそれぞれ15本
（徳島は版権の関係で９本）流し
ています。
　最近、仕事場で書類を書くとき、
ＭＴＳＨ（明治・大正・昭和・平成）
とあると、そろそろＭが要らなくなる
んじゃないかと思ったりします。自分たちも、半年前のこと
なんか忘れてしまっていることが多いんです。けれど、地区
協でカンナムスタイルとドローンが飛んだことだけは、皆さ
ん覚えていてくださるんです。ですから、最近はガバナーと
して、檄を飛ばすとか、口角泡を飛ばしてお話するより、ド
ローンを飛ばそうと。
　各年代、各層が集まっているロータリーですが、みんな
で一丸となって前に進まないといけません。国際協議会の
ときに言われたのは、若い人も参加できるものにして欲し
い。ＲＩ、ＲＩジャパン、ゾーンの各リーダーも、今までのク
ラブの伝統はそのまま生かしながら、若い人に目を向けて
います。今までの流れから見ると、青年会議所、ＪＣ関係、
今でもそれがメインではあるけれど、ローターアクトのレベ

● ゲストスピーチ
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換です。
　香川県の三豊沖の粟島に漂流郵便局があります。2013
年にできたのですが、今も月2回ぐらい開局しています。思
いを遂げることができなくて手紙を出せなかった人、過
去になった人、未来に出したい人、自分の気持ちの区切り
として手紙を出したいときに、ここに出します。現在、１万
2,000通ぐらい来ています。ただ、漂流郵便局留めにはな
りますが、本当に渡したい人の許には届かない。けれど、こ
れはその人の心の慰みというか、一つの区切りとして、前へ
進もうというものです。これも一つの発想の転換です。
　うちの代表幹事の家は香川県でも大きな下着とか靴下
などを作っている会社です。そこに中国から大勢の従業員
が来ていますが、そのうちの1人が今度バツイチになったと
いうことで、悲しいんじゃないかと言葉をかけたら、そうで
もなかったんです。というのは、中国ではバツイチを丸２、
バツニを丸３というふうに丸が増えていくそうです。発想が
日本と違って前向きだなと。物事のとらえ方をちょっと変
えると面白いなと。
　もう一つ、「私の趣味はダイエットです。だけど特技はリ
バウンドです」、内容的に考えたらよくないかもしれないけ
ど、沈みかえって後ずさりし始めたらいけないわけです。
　僕らの年代は頑張ればもっともっと成長します。もちろ
ん、途中で認知症になることもありますが、それも訓練に
よって発症時期を延ばすことができると思います。そして成
長すれば仲間ができ、仲間ができると一つの組織ができ
前へ前へ進めます。ロータリーもそうだと思います。今日、
こちらに伺って感じたのは、素晴らしい歴史とアイデアで、
四国の中ではベスト３に入るような奉仕活動をされて、頭
が下がる思いです。
　ロータリーも同じです。自分の仕事が一番ですから、職
業奉仕で頑張って、成功してなおかつそれが維持でき、ま
た余った時間をロータリーの奉仕活動に使っていただけ
れば、前へ前へ進んでいけると思います。テレビのコマー
シャルを見てください。日本は大抵、スターやアイドルが出
て15秒とか20秒でイメージで進みます。アメリカは違いま
す。時間をかけてゆっくり内容を知らせる、1分とか2分の
コマーシャルばかりです。
　ガバナーをするにあたり、クラブの中で何を言ったかとい
うと、何かイベントのあるときはレッドカーペットを敷きた
い。ドローンを飛ばしたい。立体的な感覚を取り入れて劇
場型の発表をする。バックグランドミュージック、入場のと
きはカンナムスタイルとオリラジのパーフェクトヒューマン
で踊りながら入場する。会場の皆さんに舞台に上がっても
らって対話式で話をする等々、皆さんに感動してもらいた
いという思いでPETS や地区協などを行いました。
　我々も目の前の小さなチャレンジからどんどんどんどん
大きいチャレンジに移行していって、我々が輝いていった
ら、ロータリーも輝きます。そうするとロータリアンも輝いて
きます。ですから、手に手をとって前へ前へ進んでいきたい
と思います。今後も、いろいろ催しもありますので、ご参加
及びご協力をよろしくお願いします。そして、来年の地区大
会にもぜひ参加していただければ、何かいいことがあるか
もしれません。多分、あると思います。

年後の1927年です。そのときにcommunity serviceとい
う言葉が出てきたものだから、手続き要覧ではまとめて社
会奉仕にしてしまったけれど、1923年の大元のところは一
般的な奉仕、社会奉仕、国際奉仕、全般として捉えられて
いますので、入会間もない方が手続き要覧を見て、社会奉
仕だけだと思われたらいけないので、そこのところ、頭の方
でしっかり区画整理をしていただけたらと思います。
　今年から来年にかけてはロータリー財団100周年という
ことで、先ほどビデオを見ていただいたとおり、アニメを作
りました。幼稚園児から70歳ぐらいまでの人が分かりやす
く見られるようにということで、わずか10分ぐらいで、内容
は浅いかもしれないですけど、全体を紹介するというもの
です。皆さんが誰かにロータリーを説明するにしても、幅
が広すぎてどこから話していいか分からない。特に５分や
10分では話せない。けれど、このビデオを見ていただいた
ら全部が分かるようになっています。
　僕の今の立ち位置は、中に立って外に立つ。つまり、中に
いると外の広がりが分かりにくい。外にいると中の本質が
分かりにくい。じゃあ、両方に立ってみようと。中の宣伝は
多くのクラブでやっていただいているんですが、一般の方
に分かって欲しいというところは少ないんですね。2006年
と2010年に世界の６カ国で1万人のアンケートを取りまし
た。すると、10人中4人は全くロータリーのことを知らない。
4人は名前だけは知っている。残りの2人は、知ってるけど、
お昼にお偉い人が集まってご飯を食べている。これが現状
です。逆に言えば何も知らない。
　ガバナー事務所でも何かしないといけないということ
で、先日の髙松祭りのとき、「教えてロータリー」というアニ
メを流しながら、なおかつエンドポリオの募金と同時に、チ
ラシやパンフレットを作成し、財団の100年の歴史を紐解
くような内容で、皆さんに配りました。
　そこで、皆さんにもお願いしたいのは、ＵＳＰ（ユニーク
な、クラブを売り出す提案）を考えて、クラブ独自のものを
世の中に打って出て欲しいということです。他団体との違い
を明確にして、地域で興味を持たれて存在感のあるクラブ
になっていただきたい。公共イメージの向上にしても、他団
体と何か違うＵＳＰを考えながらしていただくと、さらに発
展していきます。マンネリ化した流れの中でも何かアクセン
トがあれば、それをきっかけに会員増強、クラブの活性化
にもつながると思うので、ぜひ利用していただきたいと思っ
ています。
　僕は内視鏡の専門医です。内視鏡をするとき、昔は鎮
静剤で眠らせていたのですが、今は鼻からしているから
全然ぎょっと言わないんです。うちのキャッチフレーズは
「胃カメラをしながらカラオケをしよう」です。こんなこと
は日本中で誰も言っていないと思います。鼻からそっと入
れると喉を越えて食道に入るから、みんなものは言える
し、歌えるんです。このキャッチフレーズは、ほんとは皆さ
んに安心して欲しいというものです。ちょっとした発想の工
夫です。
　父の日や母の日に、子どもたちが贈り物をくれるのです
が、僕が単価を上げてよと言いました。なぜかというと、
女性の方が長生きするから割り算をすると、男性の方の
単価を上げないと割に合わないんです。これも発想の転
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● 累 計 額  ［ 9 月13 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金246,200 円 73,536 円
さんさん

ポリオ 募 金 82,600 円

9 27

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　　9月23日　ロータリー休日（三）	 高知北RC 　　　9月26日　月見家族合同夜間例会（三）
	 高知西RC 　　　9月30日　創立記念夜間例会（三）	 高 知 R C 　　10月　4日　夜間例会（三）
	 高知東RC 　　10月12日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　10月13日　職場例会（城）
	 高知南RC 　　10月20日　ロータリー休日（阪）	 高知南RC 　　10月27日　夜間例会（阪）
	 高知北RC 　　10月31日　炉辺夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
前田ガバナー一行
川添　　曻
伊丹　由美

広末　幸彦

吉澤文治郎

西山　彰一

亥角　政春
真鍋　伸一

宮地　貴嗣

　　　ニコニコへ。
前田ガバナー、矢野ガバナー補佐、随行員の塩田学様、松浦正博様、ようこそ高知ＲＣにお越しく
ださいました。いろいろな意見交換ができましたことに感謝し、ニコニコさせていただきます。い
くつかの課題をいただきました。しっかりクラブ内で検討、実行させていただきます。本日は本当
にありがとうございました。
8月27日（土）「東京土佐の会」がねぼけ赤坂店で開かれました。データバンクの小川さん幹事よ
ろしく、大勢が楽しいひとときを過ごしました。日銀の渋谷さん、河合さん、櫛田さん、ＮＨＫの
熊野さん、福永さん、野村證券の伊地知さん、皆さん大酔いでした。
9月10日、我が広島カープが25年振りにセ・リーグ優勝を果たしました。巨人に勝って優勝を決め
た夜、私が柳町のカープファンが集う店で優勝を楽しみました。鏡開きの後、樽酒を台車に積んで
柳町を練り歩き「それ行けカープ」を歌いながら騒いでいた真っ赤な集団。その首謀者は私です。
途中、誰に会ったのか覚えてません。酔ってました。申し訳ございません。日本シリーズでもよろ
しくお願いします。
９月10日、坂出にて地区クラブ研修リーダー育成セミナーに参加させていただきありがとうござい
ます。会報に写真が出ており、つい間違えて前の席で、本日食事をいただきました。伊丹幹事失礼
しました。
家内の誕生日に素敵な花をありがとうございました。
一昨日の33会、メンバーとハンディに恵まれ、久し振りに優勝させていただきました。嬉しくてニ
コニコします。
テーブルにチラシを置かせていただきました。高知ユナイテッドＳＣとＦＣ今治の天王山が９月18
日（日）春野陸上競技場で行われます。元日本代表監督岡田武史さんが率いるＦＣ今治には、絶対
に勝たなければなりません。3000人の観客で選手達に力を与えたいです。お知り合い、ご家族、社
員の皆さん、お誘い併せの上、お越しただけることをお願いしてニコニコします。

グループ夜間例会報告　第2回

総数

　8月30日

（-6）92 65 21 0 75.59　9月13日

（-5）91 65 9 12 89.53

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


